

ひまわり通信2月号

令和 8年 1月30日(金)
さいたま市立浦和大里小学校
ひまわり学級通信

暦の上では2月3日は立春で春の始まりです。寒さはこれから本番というところですが、そんな中でも、子どもたちは休み時間に外へ遊びに行く姿がたくさん見られます。早いもので、今年も1ヶ月が過ぎました。卒業・進級に向けて残りの日々を大切に過ごしていきます。引き続きご家庭でのご協力、どうぞよろしくお願ひいたします。

授業参観・懇談会について

日時： 2月26日（木）
13:35～(参観)
14:40～(懇談会)
場所： ひまわり2組教室
*当日のお子さんの下校方法について、連絡帳でお知らせください。

集金のお願い

学級費の集金を行います。

集金日 2月3日（火）

※今回は2月・3月分をまとめて集金させていただきます。よろしくお願ひいたします。

★特別支援教育作品展(南区)、授業の様子



作品展見学に行ってきました。自分たちの作品が飾られているのを見て大興奮。他の学校の作品を見て、「中学生になったらこんなものが作れるようになるんだ。」「これ作ってみたい。」など、目を輝かせていました。

生活単元では、昔遊びをしました。羽子板や竹とんぼに夢中の子どもたち。友だちと一緒に「どうしたら上手くできるか」を考え、試行錯誤を繰り返しながら昔遊びを存分に楽しみました。

